

EN EL "TRAVERS", EPICENTER DECRETÓ SER EL MEJOR DE SU GENERACIÓN

En el llamado "Derby" del verano el potro Epicenter (Not This Time), puso su firma para decretar su liderazgo sobre la división de los tresañeros.

Al pupilo de Steve Asmussen se lo vio mucho mejor que en el "Jim Dandy" (G2) ya que al parecer, la pista de "Saratoga" le cae como de "maravillas" al del Winchell Thoroughbreds LLC.

Su rival más cercano fue Cyberknife (Gun Runner) quien llegaba con el palmarés de ganarle a Taiba en el "Haskell" en récord de pista, él sigue siendo un buen prospecto el entrenado por Brad Cox.

Los aplausos se los llevó Epicenter, que tuvo que esperar algunas semanas para volverse a enfrentar a Rich Strike, quien lo sorprendió en el "Kentucky Derby". Esta vez el conducido por Sonny León corrió mucho mejor que en el "Belmont Stakes" (G1) y remató fuerte alcanzando la cuarta posición apenas a un cuerpo de Cybernife y Zandon (Upstart) y sus conexiones apuntarían a la "BC Classic" o al "Clark" donde volvería a correr en "Churchill Downs" para noviembre.

Sobre Epicenter hay que indicar



que el dominicano Joel Rosario siguió acertado sobre el sillín del nieto materno de Candy Ride, tras haber ganado temprano el "Sword Dancer" (G1) con el buen Gufo. Rosario superó la marca de clásicos ganados en una sola temporada de "Saratoga". Los parciales fueron de 23.32 (400), 47.63 (800), 1.11.43 (1.200), 1.35.78 (1.600), para finalizar los dos kilómetros nada menos que en 2.00.72. Un premio económico de \$ 670.000 para el ganador que le cae de maravillas y al que seguramente veremos en las "Breeder's Cup".

IRAD ORTIZ JR. CON VENTAJA PARA GANAR ESTADÍSTICA EN "SARATOGA".

El "boricua" Irad Ortiz Jr. con 45 victorias, se mantiene de líder en

"Saratoga". La "máquina" o el "radar" como es conocido el joven jockey caribeño, mantiene una ventaja de diez carreras sobre el panameño Luis Sáez que lleva 35. Es una diferencia abrumadora considerando que esta es la última semana en el "Spa".

Joel Rosario con 34 se ubica en el tercer lugar, demostrando que los "Stakes" son su especialidad. El francés Flavien Prat que ha ganado 30 en su primera temporada regular en "Saratoga", es cuarto. Mientras que José Luis Ortiz suma 26 tras un fin de semana de gran nivel triunfando en varias carreras de Grado. José Luis comparte el quinto lugar con el venezolano Javier Castellano, pues el "campeón" nacido en Maracaibo, sigue siendo un látigo de primer nivel, pues sus montas no son de primera opción y sin embargo su calidad lo coloca en el Top 5 de "Saratoga".

Este fin de semana se cierra el verano en este lugar extraordinario para vivir la hípica. La mayoría de estos jockeys partirían hacia el corto "meeting" de "Kentucky Downs", que tiene carreras con premios millonarios.

HÍPICA DEL PERÚ

Por Carlos Sarmiento

NUREMBERG DERROCHÓ CALIDAD



(Foto: Julio Villanueva)

Metros finales del clásico "Comercio". Nuremberg tiene asegurado el triunfo con Carlos Trujillo y recupera su trono en Monterrico.

Nuremberg fue impecable y nuevamente es el monarca de la caballada de Monterrico al imponerse categórica-

mente en el clásico "Comercio" (G3). El hijo de Southdale manejó la punta a su antojo y acabó controlando las pretensiones de Matarani, un argentino que por momentos parecía ser sumamente peligroso.

Tercero finalizó Esidio acercándose mucho en el final y luego culminó Balán Balán rematando cerca. Falló Novillero, se aburrió con el tren planteado por el del "Unicornio" y no agarró marcador.

Nuremberg era el más ligero de la carrera, venía galopando desde que se dio la partida y en los 300 líquidos cuando lo decidió su jinete. El impactante castaño hizo parciales de 25'17, 49'15, 1200 en 1'15'97 y la milla en 1'42'39. Esta vez fue notorio la forma como manejó la situación y le sobró potencia para sacar clara ventaja y

controlar a un Matarani, que se vio obligado a seguir, sin embargo, siempre fue un digno rival.

El pensionista del stud "Unicornio" sumó el décimo triunfo de su campaña y a su vez el mismo número de clásicos. Es el hijo de Southdale en Yidam, por English Channel, oriundo del haras "Los Eucaliptos" y de propiedad del Ingeniero Jorge Alvites Saleme. Lo presentó en su más alto puntaje, Jorge "Coco" Salas" y lo llevó de mano maestra, "El Rey" Carlos Trujillo. Empleo 2'28'24 para los 2300 metros.

MASTER KALATH SE SINTIÓ EXCELENTE EN LA DISTANCIA

Master Kalath logró el triunfo más importante de su campaña, al imponerse con categoría en los 2800 metros del clásico "Santorin-Augusto Maggiolo Cavenevia" (G3).